

La vie chère... ça ne peut plus durer !

De l'argent ? Il y en a !

Il faut reprendre les 413 milliards de la loi de programmation militaire et les 600 milliards distribués aux patrons !

Alors, maintenant, tout de suite :

⇒ AUGMENTATION GÉNÉRALE DES SALAIRES ET DES PENSIONS !

⇒ BLOCAGE DES PRIX !

⇒ L'ARGENT POUR L'ÉCOLE ET LES HÔPITAUX !

⇒ NE TOUCHEZ PAS À LA SÉCU !

Signez, faites signer ! Prenons nos affaires en main !

Constituons dans nos entreprises et nos localités des comités pour l'unité, pour arracher toutes nos revendications.

Cet appel est lancé par 104 travailleurs, militants et étudiants, représentant 67 délégations d'entreprise et de localité pour l'unité de toute la France, réunis le 30 septembre 2023 dans une **rencontre nationale pour l'unité, pour en finir avec Macron et sa politique**, à l'initiative de travailleurs hospitaliers de Marseille.

*Flasher ce QR
CODE pour
accéder au site
de la rencontre*

